

Bewerbung als Delegierter auf der Bundesdelegiertenkonferenz

Leon Schlömer

Über mich:

Ich bin 23 Jahre alt, studiere Jura an der Uni Köln, habe eine Tochter, koche viel für mich und Freund*innen und habe ein Rennrad, mit dem ich Touren durch das Kölner Umland mache. Außerdem arbeite ich an einem strafrechtlichen Lehrstuhl an der Uni.

Darum bewerbe ich mich:

Seit 2014 bin ich Mitglied der Kölner GRÜNEN und auch der Grünen Jugend. Ich war lange Zeit im OV Mülheim. Dort habe ich ab und an bei Wahlkämpfen geholfen. Seit Anfang 2020 wohne ich in der Innenstadt und bin auch dort im OV aktiv.

2019 war ich das erste Mal bei einem Aktiventreffen der Grünen Jugend dabei. Wegen der Mischung aus Bildungsarbeit bei den Aktiventreffen, der inhaltlichen Arbeit und (vor allem) den Menschen dort bin ich geblieben. Durch die GJ wurde ich auch schnell in die Arbeit bei uns GRÜNEN eingeführt. Ich habe viele Anträge zum Kommunalwahlprogramm verhandelt, bin ordentlicher Delegierter für die LDK und seit kurzem in unserem Kreisvorstand.

Nun möchte ich mich auch auf Bundesebene einbringen.

Ich bringe also schon ein wenig Erfahrung mit und kann mich schnell in neue Sachverhalte einarbeiten. Auf der nächsten BDK wird unter anderem unser Bundestagswahlprogramm endgültig beschlossen. Mit mir bekommt der Kreisverband Köln eine junge und progressive Stimme.

Ich freue mich über Dein Vertrauen.



Kurz & Knapp:

23 Jahre alt

Bei den Grünen seit 2014

Sprecher GJ Köln 2019-2021

Beisitzer Grüne Köln seit 2021

LDK-Delegierter seit 2020

Bei Fragen kannst Du mich gerne unter leon.schloemer@gruenekoeln.de erreichen.